



MEDIENEINLADUNG

Spital Riviera-Chablais Waadt-Wallis Die Staatsräte der Kantone Waadt und Wallis unterbreiten ihrem jeweiligen Grossen Rat die Finanzierung des neuen Spitals

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Staatsrat **Pierre-Yves Maillard**, Vorsteher des Departements für Gesundheit und Sozialwesen (DSAS) des Kantons Waadt, und **Maurice Tornay**, Vorsteher des Departements für Finanzen, Institutionen und Gesundheit (DFIG) des Kantons Wallis, möchten Ihnen die neue Etappe in der Realisierung des zukünftigen Spitals Riviera-Chablais, die von der Regierung des Kantons Waadt und der Kantons Wallis beschlossen wurde, vorstellen.

Wir möchten Sie im Namen beider Regierungen zu einer **Medienkonferenz** einladen:

Freitag, 27. Januar 2012, um 9.30 Uhr
Saal Arennaz - Route d'Arvel 2 - Rennaz

Die Staatsräte werden begleitet von **Marc-Etienne Diserens**, Ratspräsident des Spitals Riviera-Chablais.

Die übliche Dokumentation wird vor Ort ausgehändigt (nicht vorher verfügbar). Die Dokumentation wird auf der Internetseite des Kantons Waadt (www.vd.ch) und des Kantons Wallis (www.vs.ch) unter den üblichen Rubriken verfügbar sein.

Mit freundlichen Grüssen

Kanton Waadt

Bureau d'information et de communication

Kanton Wallis

Bernard Reist
Informationschef

Lausanne und Sitten, 25. Januar 2012